



PV n°4 du 10 novembre 2025.

Membres présents :

Mme Cerrone
MM. Caubergh, Dardinne, Dheur, Draguet, Germa, Grignet, Halin,
Joniaux, Lejeune, Lerousseaux et Schroyen

Membre excusé :

Mme Lau

Invité présent :

Mme Joliet (CDA)

Le PV n°3 du 6 octobre 2025 a été approuvé à l'unanimité.

1. Point sur la réunion des clubs du 17 novembre 2025

Organisation

Réunion **fixée au lundi 17 novembre 2025 à 19h00.**

Les **questions des clubs** récoltées via un **Google Form** (ADEPS, Coupe AWBB Vétérans, CTJ Liège, Championnat P3 Dames, Arbitrage, BigCaptain,...) ont été relayées sans citer le nom des clubs afin d'en garantir la portée générale.

Intervenants prévus

1. Véronique Laurent (Responsable de service-Administration Générale) ainsi que Pierre Thomas (Directeur général) – Communication et actualités fédérales.
2. Raphaël Obsomer (Directeur sportif) – Formations des coaches et orientations techniques.
3. Philippe Aigret (CFA) – Arbitrage (nouveaux projets et formations).
4. Jean-Pierre Delchef, Président du CDA.

Clôture prévue vers **22h00** environ.

2. Préparation de l'Assemblée Générale du 22 novembre 2025 (Saint-Vaast)

- Lieu : **Saint-Vaast**, accueil dès **9h00**, début des travaux à **9h30**.
- Procuration à établir pour assurer les 9 voix effectives.

Divers points à l'ordre du jour

a) Budget 2026

- La Commission Financière s'est réunie en visio-conférence avec le bureau du CDA le 6 novembre et a posé un certain nombre de question sur le budget 2026 présenté.
 - Budget en équilibre et sera présenté au vote de l'AG
 - Facturation clubs uniquement influencée par l'indexation
 - Informatique maîtrisée
 - Recours à l'article 17 (contrat de travail associatif) avec avantages fiscaux pour la fédération et les bénéficiaires

- Poste des amendes : reste une donnée variable mais les amendes se doivent d'être appliquées de la même manière dans toutes les provinces et ce ne serait pas le cas actuellement...

b) Proposition de modification du PC49 – Rencontres à bureaux fermés

Les parlementaires, face à la recrudescence des actes de violence du public lors des compétitions de jeunes, réfléchissent à des alternatives au TTA ainsi qu'à une adaptation des normes de sanctions.

- **Justification :**

- Répondre à la recrudescence d'incidents lors de matchs jeunes (parents violents, envahissement de terrain, ...).
- Protéger les jeunes joueurs et arbitres.
- Maintenir la continuité des championnats et coupes sans sanctionner les enfants pour le comportement du public.

c) Proposition de modification du PC16 – Certificats médicaux

- Dans le but de simplifier le contrôle par les arbitres avant le match.
- Pour information:
 - l'arbitre a la possibilité de voir, via la feuille de match, la photo des joueurs comme introduite dans le système (clic droit sur la photo – Ouvrir l'image dans un nouvel Onglet)
 - le secrétaire a la possibilité de voir l'état des certificats médicaux dans BigCaptain

Rôles	Naissance	Genre	Certificat
COA			En attente → 17/10/2025 15:02
JOU			Accepté → ✓ 08/11/2025 14:...
JOU			Refusé → ✗ 17/10/2025 15:...
JOU	08/03/2009	M	✓ 16/10/2025 20:...

3. Divers

- Le président rappelle l'importance de consulter les PV des autres provinces. Ceux-ci fournissent parfois des informations utiles et peuvent offrir des pistes de réflexion.
- Brève remarque sur le PM8 et la possibilité de le modifier à d'autres dates.

Prochaines réunions :

- La réunion des clubs le **lundi 17 novembre 2025**
- L'Assemblée Générale du **samedi 22 novembre 2025**
- La prochaine réunion des parlementaires le **lundi 8 décembre 2025** à la Maison des Sports.

Cet avis tient lieu de convocation pour les parlementaires (dès 19h) et d'invitation pour les autres membres et/ou comités de la Fédération (dès 19h30).

Pour le PARL-LG

Silvana Cerrone – Bernard Dheur
Secrétaire – Rédacteur